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My Photo Corner
「私は誰でしょう」

ある宴会の一コマ

です。こう見えても

。 以外に芸達者なの

ですよ。

ガハハ・・・・
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。

※７月の私は小野田政弘ワイズ(と母親)でした

８月

HAPPY BIRTHDAY
＊今月は該当者が御座いません

MENETTES HAPPY BIRTHDAY
19日 宝田 淑美さん

HAPPY ANNIVERSARY♡
25日 藤曲 敬宏ご夫妻
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第2回役員会報告

書記 宝田 昌孝
2017年 8月 2日 19:30～
於 熱海 YMCA センター

勝又会長挨拶：出席者計６４名で１００名は達っせられませ
んでしたが、反省する点は色々あるけれど、
初例会が無事に済み有難う御座いました。

議 題
1 、納涼例会の件： 会場 メネットの参加要請

2 、子供料理教室の件 参加者子供 23名 親 3名
先生 5名 メンバーの参加をお願い致します。
子供達よりアンケート書いて貰ったらとの意見あり

☆委員会報告
プログラム・・議題のとおり

ドライバー・・他クラブの納涼例会
8月 10日 沼津クラブ、御殿場クラブ
8月 11日 三島クラブ

会報・広報・・東日本区ホームページで会報閲覧可能
8月 15日（火）ブリテン校正、発送。

親 睦・・議題のとおり

CS ・ TOF・・特に無し

EMC・会則・YMCA･ ･メンバーの増強に協力を。

BF・I BC・DBC・プルタブ収集は今期より廃止を承認

その他・・反省点として例会開催中の後半が少し雰囲気
が緩んだようでした。
高橋四郎君の入会式は、渡邊実帆さんの先導で華
を添えて頂き良かった等々。

出席者名： 8名（勝又、藤間、小野田、宝田、陣内、菅谷
綾野、高橋（敏））

※今後のイベント情報※

◎ 熱海グローリークラブ納涼例会 8月 25日(金)
18 ： 30～ ・レストラン ナギサ

◎ 第４０回富士山部部会 9 月 24 日（日）13 時 30 分～
懇親会 15時～ ・ＫＫＲホテル熱海

2017年9月 例会担当予告
例 会 日 9月 2７日(水）会場 YMCAセンター

受 付 井堀 節男君 小野田 政弘君
司 会 陣内 康策君 開会の祈り宝田 昌孝君
ワイズの信条増田 忠二君 食前の祈り鈴木 健之君
閉会の言葉 江馬 一君

“謙虚に学び 謙虚に奉仕” 会報広報委員 ＝綾野 憲夫委員長・小野田 政弘副委員長・井堀 節男委員

国際会長主題 今 月 の 聖 句 アジア地域会長主題

“ Let Us Walk in the Light - Together ” そればかりでなく、苦難をも誇りとします。 “Respct Y'ｓ Movement”

『ともに、光の中に歩もう』 苦難は忍耐を、忍耐は練達を、練達は希望を生 『ワイズ運動を尊重しよう』
東日本区理事主題 むということを 富士山部部長主題

『広げよう ワイズの仲間』 『生き生き仲良し 富士山倶楽部』
“ Extension Membership＆ Conservation !” ローマ人の手紙５章３節 “Lovely ＆ Young-at-heart, Fujisan clubs”

クラブ会長主題
『謙虚に学び 謙虚に奉仕』 “Modest Learn Modest servis”

２０１７年初例会報告

BF.EF.IBC.YEED 副委員長 鈴木 規雄
２０１７年初例会は、再々登板の勝又会長を迎えて７月２７

日熱海 KKR ホテルにて山際君の明快な司会のもと、齋
藤栄熱海市長はじめわがクラブの藤曲君も県議として、
東日本区栗本治朗理事、熱海 YMCA森重男理事長が来賓
として出席されご挨拶を頂きました。
市長には最後まで席を立たれず祝意を示されました。

地域の長としてこのようなマナーこそその地域の団体活
動に大きな影響を与えるものであり、集まったワイズメ
ンから数多くの感謝の言葉を頂きました。
当日は総勢６０名を超え、特に近隣クラブの女性メンバ

ーとわがクラブのメネットと女性の参加者が多く華やか
な雰囲気の中で進行し、高橋四郎君の入会式は勝又会長
司式のもと栗本東日本区理事、森 YMCA理事長も立ち会
っていただき厳かに執り行われ、すがすがしい高橋君か
ら力強い入会の意思表示があり、立会人たちと固い握手
を交わされました。
いつものように

初例会では部長公
式訪問や各クラブ
会長の思い思いの
貴重なお話が続く
ため、プログラムは
挨拶だけで埋まっ
てしまいました。最
後に三島クラブ４０
周年富士クラブ３０
周年と記念例会のアピールがあり、終了予定時刻９時を１
５分も超過してしまいました。今年度のスタートに心
新たにして会長を支え頑張ってまいりましょう。

例会日・毎月第４水曜日18:30～21:00 於 KKRホテル熱海 ☎ 0557-85-2000 勝叉会長 西山町26-3
熱海YMCAセンタ－ ☎ 0557-82-8521 ☎ 0557-82-3588

2017年8月納涼例会プログラム
日 時 8月 25日(金) 18：30～21：00

会 場 レストランナギサ

受 付 綾野憲夫 君 池島恒夫 君

第１部

司 会 菅谷 正 君

開会点鐘 会長 勝又隆吉 君

聖句朗読・開会の祈り 加藤 博 君

ワイズソング 全 員

ワイズの信条 中田 稔 君

会長挨拶・ゲスト・ビジター紹介 会長 勝又隆吉 君

書記報告 書記 宝田昌孝 君

委員会報告 各 委 員 会

誕生日・結婚記念日 司 会 者

閉会の言葉 藤井銀次郎 君
閉会点鐘 会長 勝又隆吉 君

※ 臨時総会 ２０１６年度決算報告承認の件

第２部

納涼懇親会ブログラム

司会 親睦委員会

食前の祈り ・乾杯 小野田政弘君

会食

スマイル 親睦委員会

出席・スマイル・基金報告 担当委員会

閉会の言葉 菅谷 正 君

7月 例 会 実 績
在籍者 20名 (内セニア会員 3名) スマイル&YMCA 基金 BF 目標 1人 8,000pt
出席者 16名 ゲスト 2 名 スマイル 44,830円 現金 pt 切手 P
メーキャップ 2 名 ビジター 44名 スマイル累計 44,830 円 7 月 16,000 円
出 席 率 94 % メネット 3 名 YMCA基金 6,990円 累 計 16,000 円

出席者合計 65名 YMCA基金累計 6,990円 総 計 円



渡辺ワイズの歌付き

厳かな入会式→

富士クラブ

鈴木(健)、藤井両ワイ ズ

美味そうに飲む

藤間メネット、藤井メネット

熱海市長以下来賓の面々

江馬メネットと

ゲストの上野さん

三島クラブ

例 会 写 真 集 子供料理教室

会報広報委員会

去る８月５日(土) 、生き生き熱海市いきいきプラザに

於いて CS委員会の夏の目玉行事、今回で３回目になる子
供料理教室が開催されました。

当日１０時には中学生１人を含む子供たち２０名、父兄２
名、指導の先生８名、サポートのワイズメンが１０名勢ぞ
ろいし、勝又会長、加藤 CS 委員長が主催者を代表して
挨拶をされました。続いて、岡部先生から本日の教室の
進め方、メニューの説明、食中毒予防と怪我防止の注意、
万一事故があった場合の対処の方た万法など事細かい説
明があり、７班の編成をして調理場に入りました。

本日のメニューは
①手作りシューマイ
②抹茶ブラマンジェ
③春雨サラダ
④みそ汁
の４品でした。暖かいも

のが最後にいただけるよ
うに作る順番も考慮され
ておりました。

今回の開催に当たって
は、準備作業のスタート
遅れと毎年苦労している
人員募集の対策不足があ
いまって、実施が危ぶま
れた時期がありました。
しかし、関係者全員が知
恵を出し汗をかいた結

果、これだけの成果を収めることができました。
恐らく来年度からはこの事業も今回の成功をきっかけ

に子供たちのニーズをくみ取りさらに充実したものへ進
化していくことを全員か゛確信したと思います。

全員集合

玉ねぎには涙をこぼしました

玉ねぎには涙をこぼした

完成品の配膳

こね方も慣れて

試食会風景

料理教室アンケート要約

CS.TOF 委員長 加藤 博
子供１９件大人２件の集計

設問①このイベント知ったきっかけ

今回 PTA 経由で学校の協力がありそれが４２％あった
設問②開催時期はいつを希望するか

夏休みが圧倒的に多く８４％
設問③参加したきっかけは?
家人に勧められ３１％ 友人に誘われ４２％ 自ら２６％

設問④作る料理のリクエスト

あるが５２％(お菓子系５件、パン２件、オムライス等)
なしが４８％

設問⑤家で料理を作ることがあるか

ある６３％(卵焼き３件、以下スクランブルエッグ、たこ焼等)
設問⑥ここで使った調理器具について

①大きくて重かった２件
⑤家と同じように使えた１７件

そのほか何件か自由意見を頂きました。

私の家族作り

ＢＦ．ＥＦ．ＩＢＣ.YEED委員長 高橋敏雄
私は昭和１２年３月３０日、大上家（おおうえけ）の長男

として生まれました。大上家とは、私の家の上には他に

家が無い事から名付けられた屋号で、人家の少なかった

明治時代には海上から敷地内の桜の巨木が見え、家の目

印になっていたそうです。また、その頃敷地の中には丹

那トンネルの土砂を搬出するトロッコが走っていて、悪

戯をして怖い目にあったこともありました。住居表示で

は水口町２丁目 番地になります。

学業は熱海第一小学校、熱海中学校、熱海高等学校、法

政大学経済学部と終え、卒業後静観荘で働いていまし

た。

ここからが本題です。就職して２年ぐらいたった時､

「ゆくゆくは薬局を譲るので､店を手伝ってくれないか」

と言われ、現メグミ薬局の前身の岡本薬局へ転職しまし

た。薬の勉強を色々と教わり､一生懸命覚えました。する

と､２年も経たないうちに「店を買ってくれ」と言われま

した。しかし私は薬剤師ではなかった為、薬局の経営が

出来ないので､「嫁をもらうまでは働いて下さい」とお願

いしました。

薬剤師の嫁を探す為、何回も見合いし、最後に見合い

したのが､今は亡き女房です。見合い写真には珍しく「白

馬にまたがった姿」の写真が有り、私の父が､「息子さん

の嫁さんは､馬に連れられてくる」と知人に言われていた

為、写真を見たとき、私より、父がその気になっていまし

た。

見合いの席で、女房に「私は体が弱い為、三日間、家事

をしたら倒れてしまいます､それでも､面倒を見て下さい

ますか？」と言われ､「私が体を丈夫にしてあげます」と約

束し､結婚しました。

何事も無く一年が過ぎ、昭和３９年１２月２１日に長男の

「良輔(よしすけ)」が誕生しました。しかし誕生から１年を

過ぎた頃「体調がおかしい」と言い､医者に診てもらった

ところ「肝臓が悪くて手に負えない」医者から見放され､

途方に暮れていました。東京に良い漢方医がいると聞き

診てもらったところ、「安静と漢方と食事療法」と言わ

れ､１年間、無塩食から始まり､肝臓の具合に応じて少し

ずつ､塩分が摂れるようになりました。この頃から私の

料理が始まりました。

二人目を授かり、昭和４３

年７月 10 日に長女｢恵子｣
が誕生しました。さすが

に三人目は望めないと思

っていましたが、当時の

熱海国立病院の先生が

｢私の言うことを聞くな

ら面倒をみる」と言って

下さり、５ヶ月以上、入退

院を繰り返し手昭和 49
年１２月 29 日に次女「裕

美」が誕生しました。

裕美の生まれる前に都市計画の話が持ち上がり､道路

拡張のため､お店を建て直すことになり、新店舗の開店

も昭和 49 年 12 月でした。娘の恵子が「将来、私がこのお
店をやる！」と言ってくれたので、店の名前を恵子の恵

から「メグミ薬局」としたのです。

長男が小学５年生の時「先生とうまくいかない」と言い

出し、女房が「熱海は学力が低いから、神奈川に行かせよ

う」と言い出した時、ちょうど知り合いから平塚の物件

を紹介され購入しました。公立の小学校に通うためには

住所を移す必要があった為、戸籍上夫婦別居状態となり

５年生の３学期から平塚の崇善小学校に通う事になり、ど

ちらかが毎日、平塚へ通いました。

長女と次女は､中学から不二聖心女子学院に通い大学

は、女房の母校の共立薬科大学へ入学しました。息子も

含め３人共、薬科大学へ進学し、薬剤師となることができ

ました。頭の悪い私は、いつも馬鹿にされましたが､家族

のために一生懸命働きました。

７０歳を過ぎ

てからも孫の

無い私は ､「孫

の顔は見られ

ないのかな・

・・」と思って

いましたが次

女が結婚し､す

ぐに子どもに

恵まれ ､「一生

結婚できないだろう」と思っていた長男も結婚。いまで

は５人の孫の顔を見ています。

そんな時、以前から気を付けていた女房の病が悪くな

り､一か八かの手術をする事になりました。本人は「元気

になって帰ってくる！」と疑いを持たずに､手術に臨みま

したが、結果は負けてしまいました。平成２７年１０月２７

日死亡。告別式は１０月３１日と奇しくも結婚記念日でし

た。５２年の結婚生活でした。

８０歳になった私も､いつまで生きられるか？

孫の世話をしながら精一杯ガンバリます！！

左から私、妻、母,裕美、良輔、恵子

料理教室で活躍中の高橋ワイズ




